

#BADEN-WÜRTTEMBERG #BADEN-WÜRTTEMBERG 09. Juli 2018

# Klausurtagung des Ortsverbandes Rhein-Neckar in Hammersbach

Die Mitglieder des Ortsverbandes Rhein-Neckar sind vom 24.-29. Juni in Hammersbach zu ihrer jährlichen Klausurtagung zusammengekommen.



Schwerpunkt der Tagung waren die Vorbereitungen auf die Jubilarehrung sowie das Erstellen des Programmes 2019. Angesprochen wurden aber auch die Themen der Senioren: wie können wir die Kolleginnen/Kollegen, die in den Ruhestand gehen, für die Seniorenarbeit gewinnen und dadurch auch die Mitgliedschaft in der EVG erhalten.

Das Thema Weichenstellung 2030, der neue Internetauftritt der EVG, die Sommertour und auch die allgemeinen Themen, wie Krankenversicherung, bezahlbares Wohnen wurden angesprochen.

Als Referent war der Rechtsanwalt Martin Soukup aus München eingeladen, der uns in einem sehr interessanten Vortrag über die wichtigen Themen Erben und Vererben sowie Vermächtnis, Vorsorge-vollmacht, Patientenverfügung

und Betreuungsvollmacht informierte. Vieles Unbekannte wurde uns erläutert.

Weitere Referenten waren Raimund Schmalbach von der DEVK sowie Brigitte Guthmann, die für die Kassenangelegenheiten zuständige Mitarbeiterin der Geschäftsstellen Mannheim und Karlsruhe, die uns über die neuen Bestimmungen und Abrechnungsvorschriften ausführlich informierte. Es war eine sehr arbeitsreiche und intensive Klausurtagung.